

Augsburg, 09.03.2018

Jakob Fugger und das „Herz aus Gold“: Reichsstadt trifft Bundeshauptstadt

Theater Augsburg stellt das Fugger-Musical der Freilichtbühne in der Bundeshauptstadt vor

(BERLIN/pm.) Anlässlich der Internationalen Tourismusbörse in Berlin (ITB) stellte sich das Theater Augsburg mit dem Fugger-Musical „Herz aus Gold“ erstmals der Bundeshauptstadtspresse vor. Dabei diente die Bayerische Landesvertretung, wo das speziell für die Fuggerstadt verfasste Werk präsentiert wurde, dank der Vermittlung von **Johannes Hintersberger** (Staatssekretär im Bayerischen Staatsministerium für Arbeit und Soziales, Familie und Integration) kurzfristig als „Ersatzspielstätte“ der Augsburger Freilichtbühne. Dort findet die Uraufführung am 30. Juni 2018 statt. Das Musical „Herz aus Gold“ – eine Liebesgeschichte sowie ein Mix aus historischer Wahrheit und Dichtung – erzählt Episoden aus dem Leben Jakob Fuggers „des Reichen“ und spielt in der Reichsstadt Augsburg. Bei der Präsentation in der Bundeshauptstadt begrüßte Augsburgs Kulturreferent **Thomas Weitzel** zum Pressegespräch. **André Bücker**, der Intendant des Theaters Augsburg, moderierte die daran anschließende Gesprächsrunde. Auf dem Podium standen zudem **Astrid Gabler** (Fürstlich und Gräfllich Fuggersche Stiftungs-Administration) und Tourismusedirektor **Götz Beck** (Regio Augsburg Tourismus GmbH) den Medienvertretern Rede und Antwort. Komponist **Stephan Kanyar** und Regisseur **Holger Hauer** gaben erste Einblicke in das Fugger-Musical. Hauptdarsteller **Chris Murray** in der Rolle des Jakob Fugger präsentierte Songs aus „Herz aus Gold“.



Bild 1: Der Hauptdarsteller von „Herz aus Gold“ – Chris Murray in der Rolle des Jakob Fugger – präsentierte in der Bayerischen Landesvertretung erste Kostproben des Fugger-Musicals.

Foto: Wolf-Georg Kirst





Bild 2: Augsburgs Kulturreferent Thomas Weitzel begrüßte in der Bayerischen Landesvertretung in Berlin zum Pressegespräch, mit dem das Theater Augsburg das Fugger-Musical „Herz aus Gold“ erstmals der Bundeshauptstadtpresse präsentierte. Den Fragen der Medienvertreter stellten sich (von links) Intendant André Bückler, Tourismusdirektor Götz Beck, Astrid Gabler von den Fuggerschen Stiftungen, Regisseur Holger Hauer und Komponist Stephan Kanyar. Foto: Wolf-Georg Kirst

Bei Rückfragen von Journalisten/-innen:

Regio Augsburg Tourismus GmbH

Tourismudirektor Götz Beck

Telefon: 0821 50207-30

E-Mail: regio@regio-augsburg.de